

Irán manifiesta interés de estrechar relaciones con Senegal



Estambul, 15 abr (RHC) El presidente de Irán, Hasan Rohani, expresó la disposición de su país de estrechar relaciones bilaterales con Senegal, en particular, en materia de la seguridad en el Oriente Medio y el norte de África, en el marco de la XIII Cumbre de la Organización para la Cooperación Islámica (OCI).

En ese sentido Rohani reiteró que Irán siempre ha estado en disposición de ayudar en la lucha contra el terrorismo, e invocó la necesidad de una firme voluntad a nivel mundial para combatir ese flagelo. Necesidad de una firme voluntad a nivel mundial para combatir ese flagelo, el cual, en su opinión, forma parte de un gran plan que intensifica las divergencias entre el mundo musulmán.

Tras destacar también la importancia de las relaciones multilaterales con los países africanos consideró el fortalecimiento de la unidad islámica como uno de los principales deberes de la OCI en la situación actual.

Por su parte, el presidente senegalés, Macky Sall, reiteró el deseo de Dakar de desarrollar “relaciones firmes” con la República Islámica y ha pedido la presencia de las delegaciones económicas de Irán en Senegal para lograr este objetivo.

Con la participación de altas autoridades de los 57 países miembros de la OCI, el evento, que sesionó en Turquía, concluyó sin la lectura del comunicado final por la oposición de varios de sus integrantes, y el rechazo de Irán a la inclusión de puntos antiraníes, por presiones de Arabia Saudí.

(Con información de Hispantv)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90664-iran-manifiesta-interes-de-estrechar-relaciones-con-senegal>



Radio Habana Cuba